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Газета для тех, кто любит свой район

 Коротко о разном  В Упоровском районе прошёл 
день Всероссийского физкультурно-
спортивного комплекса «Готов к труду и 
обороне».  

                                             Подробности на стр. 6.

ДОРОГИЕ НАШИ ЧИТАТЕЛИ!
В редакции газеты «Знамя правды» есть аккаунт в 

мессенджере VIBER. На номер 

+7-912-929-72-42
вы можете отправить волнующие вас вопросы, а 

также сообщения об интересных новостях из жизни 
села. При этом укажите ваше имя и место проживания.

Редакция.

Телеграм

Наши материалы в Интернете:

29 октября – День автомобилиста

Дорога привела на родину
Общий стаж Александра Зинге-

ра за рулём – более двадцати лет. 
Он посвятил себя одной профес-
сии. Первая запись в трудовой 
книжке сделана в отделе кадров 
ингалинского предприятия, где он 
стал водителем. После работал 
на севере и в областной столице. 
Исколесив немало дорог, всё же 
вернулся в родной район. 

Уроженец с. Ингалинского, как и 
большинство деревенских парней, 
с ранних лет был знаком с техникой. 
В шестнадцать он получил права 
мотоциклиста и тракториста, рабо-
тал в поле. Ещё через два года, с 
первого раза сдав экзамены, стал 
водителем легковых автомобилей. 
И вот уже тринадцатый год добро-
совестно трудится в упоровском 
кооперативе «Усадьба». 

По словам Александра, сегодня 
он может управлять разными ав-
тотранспортными средствами. Все 
категории в водительском удосто-

верении открывал сам, а не по на-
правлению от работодателя.

В ЖЗСПК «Усадьба» мужчина 
работает на молоковозе. За одну 
смену проезжает около 250 кило-
метров, собирая продукцию с 22 
пунктов. Чтобы успеть привезти 
молоко со всего района в лабо-
раторию кооператива до полудня, 
Александр заступает на смену в 
четыре утра. Обязательно проходит 
предрейсовый медосмотр и про-
веряет готовность транспортного 
средства: уровень горюче-смазоч-
ных жидкостей, целостность колёс, 
наличие инструментов. Это обеспе-
чивает нормальную работу техники 
и возможность быстро устранить 
возникшую поломку. 

– С июля этого года я пересел на 
новую машину. Теперь делаю всего 
один рейс, километраж которого 
почти в два раза меньше. Могу за 
раз привезти более четырёх тысяч 
литров молока. Цистерна устроена 
по принципу термоса, а потому 

продукт остаётся охлаждённым до 
доставки в лабораторию. Здесь его 
проверяют и передают на перера-
ботку, – говорит водитель.

После выгрузки молока Алек-
сандр тщательно моет цистерну. 
Это делается для того, чтобы 
внутри неё не появились бактерии, 
из-за которых продукция может 
испортиться. Также мужчина при-
водит в порядок весь кузов. При-
ятно ведь, когда машина чистая и 
ухоженная. 

По окончании рабочей смены 
спешит домой, к семье – жене и 
сыну. Мальчику через месяц ис-
полнится тринадцать лет. Отец 
уверен, что он также будет авто-
мобилистом, а потому уже сей-
час приучает его к правильному 
поведению на дороге в разных 
ролях: пешехода, велосипедиста 
и водителя. Последнее, конечно 
же, он делает на личном примере. 

Регина ГАПОНОВА.
Фото автора.

Александр Зингер - человек позитивный.

Турпоток увеличивается
Туристов из Свердловской, Челябинской, Омской обла-

стей, Ханты-Мансийского и Ямало-Ненецкого автономных 
округов, Москвы и Санкт-Петербурга примут в Тюменской 
области в ноябрьские праздники - 4, 5 и 6 ноября. Отдыха-
ющим предлагают окунуться в термальные источники, по-
грузиться в историю, попробовать блюда сибирской кухни.

Как отмечают в Агентстве туризма и продвижения 
Тюменской области, гости из этих регионов занимают 
большую долю в турпотоке, но тем не менее и у гостей 
из других субъектов Российской Федерации Западная 
Сибирь пользуется популярностью. 

Наша область официально является столицей термаль-
ных вод. В ноябре традиционно стартует термальный 
сезон. В 2023 году серия праздничных открытий предпо-
лагает множество развлекательных мероприятий, а также 
скидки на услуги термальных комплексов, викторины с ро-
зыгрышем призов от туристического бренда Visit Tyumen.

Встретились 
с военнослужащим

На базе Центра реализации молодёжных программ 24 
октября прошла «Классная встреча» с участником СВО 
– Олегом, жителем Упоровского района. 

Беседуя со слушателями кадетских классов и юнар-
мейцами, боец подчеркнул, что служба в армии не только 
долг каждого гражданина нашей страны, но и почётная 
обязанность мужчины.

Как сообщается в группе ЦРМП в соцсетях, курсанты 
с большим интересом задавали вопросы солдату. Юных 
патриотов интересовал быт наших земляков в условиях 
спецоперации, доставка посылок с малой родины и какие 
они испытывают чувства при их получении. Олег поделил-
ся, что им приятно получать весточки от родных или пись-
ма от совсем незнакомых им школьников, написанные от 
души с пожеланиями скорейшего возвращения домой.

Участвовали в конгрессе 
Главная сестра Тамара Ямова и врач-методист Наталья 

Швецова ГБУЗ ТО «Областная больница № 12» (г. Заво-
доуковск) стали участницами Всероссийского конгресса 
Ассоциации медицинских сестёр России «Первичное 
здравоохранение: наше время, наши возможности» и II 
Молодёжного форума специалистов сестринского дела. 
События проходили в г. Санкт-Петербурге в конце октября.

Как сообщает пресс-служба ГБУЗ ТО «Областная 
больница № 12» (г. Заводоуковск), Тамара Николаевна 
выступила в секторе «Медицина за пределами столи-
цы» с докладом о льготном лекарственном обеспечении 
отдельных категорий граждан в формате электронного 
документа. Она рассказала о новых преимущественных 
методах дистанционной выписки препаратов для пациен-
тов, проживающих на отдалённых территориях или име-
ющих другие трудности, связанные с транспортировкой.

Более шестисот специалистов из всех регионов России 
посетили эти масштабные мероприятия. От Тюменской 
региональной общественной организации ТОПСА было 
направлено 28 делегатов, в числе которых были сотруд-
ники местного учреждения здравоохранения. 

Подготовила Рина МИНИБАЕВА.

ВКонтакте
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Уважаемые ветераны 
и работники 

автомобильного и городского 
пассажирского транспорта!

Поздравляю вас с професси-
ональным праздником!

Ежегодно жители и гости 
региона имеют возможность 
передвигаться по 753 муници-
пальным и межмуниципальным 
автобусным маршрутам на тер-
ритории Тюменской области. А 
общее число задействованных 
на них автобусов составля-
ет свыше двух тысяч единиц. 
Надёжность работы отрасли 
обеспечивают сотрудники ав-
томобильного и городского 
пассажирского транспорта. Ре-
гулярно выходя в рейсы, пере-
возя людей и грузы, они вносят 
весомый вклад в транспортную 
мобильность земляков, соци-
ально-экономическое развитие 
региона.

Каждый год обновляется и 
расширяется наша дорожная 
инфраструктура, растёт её 
пропускная способность.  Это, 
безусловно, повышает комфорт 
и транспортную доступность. 
Но вместе с тем, накладывает 
на водителей ещё большую 
ответственность в части со-
блюдения Правил дорожного 
движения, особенно скорост-
ного режима. По данным ста-
тистики основные причины 
ДТП – превышение скорости 
и выезд на встречную полосу. 
Дорогие водители, от вашей от-
ветственности, внимательности 
и законопослушности зависит 
безопасность и ваша, и всех 
пассажиров. 

В Тюменской области на 
учёте состоит более 750 ты-
сяч транспортных средств, 
ежегодно регистрируется око-
ло 30 тысяч новых. В День 
автомобилиста желаю всем, 
кто за рулём, безаварийности, 
неукоснительного соблюдения 
ПДД, уважительного отноше-
ния к участникам дорожного 
движения. Здоровья, счастья 
и благополучия вам и вашим 
близким. 

Александр МООР, 
губернатор 

Тюменской области.

***
Уважаемые работники и 

ветераны автомобильной 
отрасли Упоровского района! 

Поздравляю вас с профессио-
нальным праздником! 

Профессия автомобилиста 
— это тяжёлый каждодневный 
труд. Без вашей слаженной и 
добросовестной работы не-
мыслима повседневная жизнь 
граждан. Именно вы, работ-
ники автомобильной отрасли, 
обеспечиваете безопасные и 
качественные пассажирские и 
грузовые перевозки, вносите 
неоценимый вклад в развитие 
транспортной инфраструктуры. 
Ваши ответственность и про-
фессионализм помогают сохра-
нить безопасность на дорогах, 
особенно в условиях плотного 
движения. 

Особые слова признательно-
сти хочу выразить водителям, 
работающим в сфере обще-
ственного транспорта. Ваши 
усилия позволяют людям своев-
ременно добираться до работы, 
школы, медицинских учрежде-
ний. Вы делаете нашу жизнь 
более удобной и комфортной. 

Желаю всем автомобили-
стам чувствовать уверенность 
за рулём. Помните, что ваши 
мастерство, внимательность и 
уважение к другим участникам 
дорожного движения являются 
залогом безопасности. Здоровья 
вам, семейного благополучия, 
успехов, мирного неба над голо-
вой и хороших дорог!

Леонид САУКОВ, 
глава района.

Во всех школах нашей 
страны с первого сентября 
2023 года внедряется еди-
ная модель профессиональ-
ной ориентации учащихся. 
Подготовка школьников к 
выбору будущей специаль-
ности проводится с учётом 
потребностей российской 
экономики и общества.

Профминимум реализуется 
на базе проекта «Билет в бу-
дущее» федерального проекта 
«Успех каждого ребёнка» в 
рамках нацпроекта «Образова-

ние». Он включает три уровня 
на выбор образовательной ор-
ганизации: базовый, основной 
и продвинутый. Каждый из них 
предусматривает семь направ-
лений: урочная и внеурочная 
деятельность, взаимодействие 
с родителями, практико-ори-
ентированный модуль, до-
полнительное образование, 
профессиональное обучение 
и профильные предпрофес-
сиональные классы. Целевая 
аудитория – обучающиеся 6-11 
классов, включая детей с ОВЗ 
и инвалидностью.

«Билет в будущее» – клю-
чевой профориентационный 
проект. По всей стране в нём 
участвуют более 2,3 мил-
лиона школьников,  в том 
числе, учащиеся общеоб-
разовательных организаций 
Упоровского района. Их ре-
гистрация на одноимённой 
платформе прошла до 10 
сентября. В настоящее вре-
мя для учащихся проводятся 
экскурсии на предприятия и 
организации, расположенные 
на территории нашего муни-
ципалитета. В конце сентября 

и начале октября ребята из 
Суерки, Буньково, Емуртлы, 
Упорово, Пятково побывали 
в агрофирме «КРиММ», где 
познакомились с производ-
ственной базой современного 
сельхозпредприятия. Группы 
старшеклассников из Суер-
ской, Упоровской и Пятков-
ской средних школ посетили 
Информационно-издатель-
ский центр «Знамя правды». В 
ноябре профориентационные 
экскурсии для школьников 
продолжаются на Упоровской 
мебельной фабрике.

Тимофей ШЕФЕР, учащийся 
Суерской средней школы:

– В конце сентября наш 6 
класс побывал на экскурсии 
в агрофирме «КРиММ». Мы 
были в поле и посмотрели, 
как рубят капусту. Это тяжё-
лый труд. Ещё нам показали, 
как сортируют картофель и 
морковь. Лично мне больше 
всего понравилось, как кар-
тошку убирают в отдельный 
склад с помощью специаль-
ного оборудования, как потом 
перерабатывают её и готовят 
полуфабрикаты в вакуумных 
упаковках. А в конце экскурсии 
нас угостили продукцией пред-
приятия. Я бы ещё раз сходил 
на эту экскурсию!

Варвара ПАВЛОВА, учащая-
ся Пятковской средней школы:

– Вместе с одноклассниками 
я познакомилась с работой Упо-
ровской мебельной фабрики. 
Когда мы пришли в цех по изго-
товлению эксклюзивных изделий 
из дерева, увидели резные сто-
лы, стулья, кровати и шкафы. В 
другом цехе мы наблюдали, как 
доска превращается в красивую 
мебель. Но самой впечатляю-
щей частью экскурсии стало 
посещение демонстрационного 
зала фабрики, где выставлена 
полностью готовая мебель для 
дома. Особенно понравилось 
оформление гостиной.

Сбылась моя давняя мечта – 
побывать на настоящей мебель-
ной фабрике.

Полина ИВАНОВА, учащаяся 
Емуртлинской средней школы:

– Мы с нетерпением ждали по-
ездки в Упоровское лесничество. 
И когда оказались там на экскур-
сии, то с восторгом впитывали 
новую для нас информацию о 
растениях, животных и о важ-
ности охраны природы. Кроме 
того, мы узнали о деятельности 
сотрудников лесничества. Ока-
зывается, они сами выращивают 
саженцы будущих деревьев, вы-
саживают их на местах выруба 
или пожарищ. Нам показали, как 
с помощью видеокамер ведётся 
наблюдение и происходит обна-
ружение возгораний в лесах. Экс-
курсия в Упоровское лесничество 
получилась незабываемой. Мы 
обязательно будем заботиться 
о нашей удивительной природе.

София ПОПОВА, учащаяся 
Упоровской средней школы:

– В октябре мы побывали в 
редакции газеты «Знамя прав-
ды». Нам рассказывали о том, 
как верстается газета, кто этим 
занимается, как собирают ин-
формацию для статьи и многое 
другое. Это очень трудоёмкое 
занятие. Нас сводили в музей 
редакции, где мы узнали исто-
рию газеты. В нём представ-
лены фотографии работников, 
старые выпуски газеты и даже 
были раритетные печатные 
машинки, фотоаппараты и ки-
нокамера. Нас смогли заинте-
ресовать и обратить внимание 
на такую непростую работу в 
газете. Я осталась довольна 
экскурсией. 

Поздравления Вести из школ

Экскурсии ребятам понравились

Подготовила Светлана АЛЕКСАНДРОВА. 
Фото из архивов школ.

Оставайтесь с нами

Анатолий ЛИПИХИН, житель 
с. Буньково:

– Районку выписываю больше 
сорока лет. Всегда жду, когда 
почтальон принесёт очередной 
номер, бросаю все дела и на-
чинаю внимательно читать с 
первой страницы. Мне, жителю 
села, нравится, что она расска-
зывает о жизни и труде работни-
ков сельского хозяйства.Также 
всегда любопытно узнавать, чем 
живёт упоровская молодёжь, 
что интересует школьников, 
что происходит в культурной 
жизни сёл. Читаю «Знамёнку» и 
наблюдаю, как развиваются наши 
сельские поселения, как улучша-
ется жизнь людей. В этом году 
появились интересные статьи 
по темам: «Наши мастера», 
«История и современность», 
«Спортивный выходной». 
Считаю, что только из нашей 
газеты можно наиболее подробно 
узнать о жизни района.  

С газетой не расстаётся

ПОДПИСНОЙ 
ИНДЕКС: 

54355.

Уважаемые 
читатели!

Во всех почтовых от-
делениях района про-
должается  подписка на 
«Знамя правды». 

Вы можете выписать 
газету на ноябрь, де-
кабрь 2023 года и на 
первое полугодие 2024 
года.

Для ветеранов Ве-
ликой Отечественной 
войны, инвалидов I и II 
групп сохраняется льгот-
ная подписка.

Знакомятся 
с разными профессиями

Фото Марины МЕДВЕДЕВОЙ.
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Упорово как районный центр име-
ет ряд особенностей. На территории 
муниципалитета это самый большой 
населённый пункт, а также здесь сосре-
доточено большинство предприятий 
и организаций. А значит, руководству 
поселения приходится сталкиваться 
с трудностями, характерными для 
больших сёл. На наши вопросы отве-
тил начальник управления по работе с 
территорией районной администрации 
Юрий ПЛЕСОВСКИХ.  

– Юрий Викторович, назовите, по-
жалуйста, задачи, которые постоянно 
решает администрации Упоровского 
сельского поселения?

– Мы решаем много разноплановых 
задач, но самые главные – содействие 
созданию рабочих мест на территории 
нашего села, привлечение людей пенси-
онного возраста к общественной жизни, 
взаимодействие с предприятиями и ор-
ганизациями всех форм собственности с 
целью укрепления и развития экономики 
поселения, работа по предупреждению и 
ликвидации последствий чрезвычайных 
ситуаций, забота о малообеспеченных 
категориях граждан и семьях военнослу-
жащих, находящихся в зоне СВО, создание 
условий для комфортной общественной 
среды.

– Есть ли изменения в статистике по 
итогам 9 месяцев 2023 года? 

– По данным похозяйственного учёта, 
на территории Упоровского сельского по-
селения проживают 6 332 человека.

По сведениям отдела ЗАГС, за девять 
месяцев текущего года родилось 35 детей. 
Умерло 53 человека. Зарегистрировано 19 
и расторгнуто 18 браков. 

Для сравнения: за аналогичный период 
2022 года на свет появилось 40 детей, из 
жизни ушло 45 человек. Было зарегистри-
ровано 39 браков, а расторгнуто – 36.

На первичном воинском учёте состоят 
1 379 человек, из них 137 юношей при-
зывного возраста. В рядах Российской 
армии проходят службу 12 человек.

На первое января 2023 года в Упорово 
проживали 3 703 человека трудоспособно-
го возраста. В семьях растут 1 454 ребёнка. 
Пенсионеров – 1 223 чел. 

На сегодня в нашем селе проживают два 
ветерана Великой Отечественной войны и 
24 труженика тыла. 

– Каково исполнение бюджета поселе-
ния за истекший период текущего года. 
На решение каких задач направлена 
бюджетная политика управления?

– Исполнение бюджета по итогам 9 
месяцев текущего года составило 70% от 
общего объёма расходов. 

Бюджетная политика администрации 
поселения направлена на озеленение 
территории (рассада цветов), на содер-
жание уличного освещения, мест захоро-
нения, водозаборных колодцев, дорожных 
знаков, мест накопления ТКО и систем 
оповещения; на проведение противопо-
жарных мероприятий (минерализованные 
полосы, гидранты); на финансирование 
трудоустройства детей в летний период 
(отряд главы), содержание военно-учёт-
ного стола, добровольно-народной и 
добровольно-пожарной дружин, на общее 
благоустройство территории (кошение 
травы, спил веток, расходные материалы).

– Как построена работа с представи-
тельным органом?

– Дума Упоровского сельского поселения 
состоит из 10 депутатов. Председатель 
– Елена Николаевна Мусина. Основные 
задачи представительного органа – это 
внесение изменений и дополнений в Устав 
поселения, формирование бюджета, ут-
верждение Правил благоустройства. Кроме 
того, депутаты проводят личные приёмы 
граждан, принимают наказы жителей по 
каждому избирательному округу.   На за-
седаниях в обязательном порядке рассма-
триваются вопросы развития села, в том 
числе по благоустройству.

До сведения депутатов регулярно дово-
дится информация о наших достижениях 
и возникающих проблемах. На заседаниях 
думы депутаты вносят свои предложения 
по развитию села. Все их инициативы мы 
не оставляем без внимания. 

Хочу отметить, что депутаты принимают 
участие не только в районных и поселко-
вых массовых мероприятиях, но и активно 
участвуют и в благоустройстве территории. 
Ещё депутаты никогда не остаются в сторо-
не от поддержки малообеспеченных семей, 
собирают посылки мобилизованным земля-
кам, проявляют заботу о семьях участников 
специальной военной операции. 

За все добрые дела народные избранни-
ки заслуживают слова благодарности.

– Одна из главных задач управления 
по работе с территорией – благоустрой-
ство. Каковы достижения в этом направ-
лении? Что ещё предстоит сделать до 
конца этого года?

– Основные работы, проведённые в этом 
году по благоустройству территории поселе-
ния, это – косметический ремонт и покраска 
детских площадок, памятников, обновление 
брусчатки в парке отдыха у Дома культуры. 

Прошедшее лето было жарким и за-
сушливым, поэтому поливать цветы при-
ходилось постоянно. В течение всего лета 
силами работников поселения и с помощью 
подростков из отряда главы ухаживали за 
цветниками. 

В целях пожарной безопасности выруба-
ли кустарники и убирали заросли сухостоя 
по берегам нашей речки. На улицах прово-
дился ямочный ремонт дорожного покры-
тия. С помощью наших общественников 
и жителей села собирали мусор вдоль р. 
Упоровки, а также провели косметический 
ремонт автобусных остановок. Проводили 
работу по содержанию мест захоронения. 

Ещё в этом году на площадках села 
установили три топиарные фигуры и допол-
нительно поставили четыре детские горки. 
Кроме того, обустроили два новых оста-
новочных павильона на ул. Володарского 
и Каратаева. Построили тротуары на ул. 
Чехова, также асфальтовые пешеходные 
дорожки появились около магазина «Маг-
нит» и на ул. Свободы, вдоль автодороги 
Упорово-Емуртла.

В целях повышения энергоэффективно-
сти произвели замену фонарей уличного 
освещения на современные светодиод-
ные (127 штук). 

В настоящее время готовимся к зиме. 
До наступления холодов вырубили ку-
старники, скосили заросли травы, провели 
консервацию фонтана, отремонтировали 
колодцы, убрали цветы с клумб. С соб-
ственниками жилых строений работаем по 
наведению порядка в домовладениях и на 
земельных участках. Организации и пред-
приятия райцентра провели субботники на 
прилегающих и внутренних территориях. 

В рамках заключённых контрактов на 
2023 год работы по уборке снега будут 
проводиться своевременно предприяти-
ями ДРСУ-3 АО «ТОДЭП» и МУП «РКХ-2». 

– Вопросы обеспечения безопасности 
граждан очень важны. Какие трудности 
возникают в этом деле? Кто помогает в 
охране общественного порядка? 

– Безусловно, как и на других террито-
риях у нас происходят правонарушения и 
преступления. В вопросах профилактики 
мы плотно взаимодействуем с отделом 
полиции и нашей добровольной народной 
дружиной, которую возглавляет почётный 
житель Упоровского сельского поселения 
Галина Александровна Береснева.            

Совместно организовываем патрулиро-
вание, охрану общественного порядка на 
всех культурно-массовых мероприятиях. 
При администрации поселения работает 
общественная комиссия по делам не-
совершеннолетних, с которой проводим 
профилактическую работу с учётными 
лицами, проживающими на территории 
нашего села.

– С какими проблемами чаще всего к 
вам обращаются жители? Как работаете 
с обращениями граждан?

– Обращений достаточно много и все 
они разнообразные. Чаще всего граждане 
приходят с проблемами, связанными с 
бездомными животными, с освещением, 
а также они просят спилить деревья или 
убрать мусор, углубить кюветы и обустроить 
подъезды к домам. 

С учётом ремонта водопровода в этом 
году возросло количество жалоб на наличие 
грунта на тротуарах и проезжей части. Без-
условно, по всем замечаниям и пожеланиям 
наших жителей мы работаем и стараемся 
разрешать возникающие вопросы.

Хочу обратиться к населению с просьбой 
почистить водосточные трубы на подъезд-
ных путях к домовладениям, что позволит 
предотвратить весенние подтопления. 

Обращаю внимание, что в зимний пери-
од необходимо выносить мусор согласно 
графику вывоза ТКО, который регулярно 
размещается в соцсети «ВKонтакте» в груп-
пе «Упоровское сельское поселение». Для 
уточнения можно обращаться по номеру 
телефона: 3-11-06.

– В этом году в райцентре наблю-
дается активное обновление дорог, 
строится водопровод. Уже введён в 
эксплуатацию новый мост на ул. Ме-
ханизаторов. На каких объектах ещё 
продолжается работа?

– Действительно в этом году на терри-
тории поселения выполняется большой 
объём работ по ремонту дорог с твёрдым 
покрытием, а также идёт реконструкция 
станции водоподготовки и строительство 
сетей водоснабжения, которые будут за-
вершены только в следующем году. 

На сегодня сделан капитальный ре-
монт моста на ул. Механизаторов через 
р. Упоровку. 

Обновлено асфальтовое полотно протя-
жённостью 2,5 километра с обустройством 
тротуара (1,5 км) вдоль региональной 
дороги Армизон-Капралиха-Емуртла-
Упорово.

Отремонтирован участок региональной 
автотрассы Заводоуковск-Упорово.

Капитально обновлена дорога по улице 
Чехова, обустроен тротуар от ул. Заводской 
до ул. Крупской.

Отремонтирована и обустроена стоянка 
около магазина «Муравейник» на ул. Б.  
Янтимирова.

Проведён частичный ремонт дорожного 
полотна на ул. Менделеева.

На некоторых объектах с. Упорово работа 
продолжается. Так, идёт ремонт дороги по 
ул. Б. Янтимирова и обустройство тротуара 
от ул. Механизаторов до ул. Первомайской.

Также идёт строительство стоянки и тро-
туара на ул. Школьной.

Продолжается асфальтирование улиц 
Дружбы, Солнечной, Тенистой, Свободы, 
Берёзовой, Дорожной, Юности, переулка 
Паркового.

Обращаюсь к жителям с. Упорово с 
просьбой проявить терпение и отнестись с 
понимаем к ситуации, связанной с выпол-
нением ремонтных работ на территории 
поселения.

– До конца года остаётся немного 
времени. Какая работа ещё запланиро-
вана на территории поселения?

– Помимо вышеперечисленного, в 
рамках противопожарной безопасности 
необходимо: убрать камышовые заросли 
в болотистой части пустующих земель 
территории поселения, произвести мине-
рализованные противопожарные полосы в 
границах с. Упорово, обновить аншлаги по 
запрету выхода на лёд водных объектов  
и навести порядок в местах захоронений.   

Проводится ежедневная работа по под-
держанию порядка на детских площадках, 
у памятников, в местах массового отдыха 
людей, а также – содержанию контейнер-
ных площадок, точек сбора мусора по 
улицам села.

Подготовила
Светлана АЛЕКСАНДРОВА.

Фото из архива Упоровского с/п.

Территория. Люди. Власть.
Упоровское сельское поселение

Участники отряда главы старательно работают на площадках с. Упорово.

Ремонтируют, строят, благоустраивают
Что сделано в этом году и над чем ещё предстоит работать
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